

## **Senado garantiza elección de magistrados sin favoritismos**

Julio Menchaca garantizó que no hay favoritos entre los candidatos y aseguró también que elegirán los perfiles más preparados e imparciales

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/9/senado-garantiza-eleccion-de-magistrados-sin-favoritismos-342996.html>

IVÁN E. SALDAÑA

NACIONAL

9/10/2021 · 22:41 HS

El presidente de la Comisión de Justicia del Senado de la República, Julio Menchaca Salazar, dijo que a inicios de esta semana concluirán en tiempo y forma las entrevistas a los 256 aspirantes a ocupar una de las 21 vacantes de magistrada o magistrado electoral en 17 estados del país, para entregar el dictamen con los finalistas a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) a más tardar el próximo jueves 14 de octubre.

En entrevista con El Heraldo de México, garantizó que no hay favoritos entre los candidatos y aseguró también que elegirán los perfiles más preparados e imparciales.

“Le puedo decir es que realizamos un trabajo preciso como lo marca la ley, y desde luego procuramos encontrar los mejores perfiles. Como en cualquier nombramiento, primero, en el Senado se tienen que construir las dos terceras partes, entonces de alguna manera somos responsables todas las fracciones legislativas de esos nombramientos y nosotros confiamos en que las personas que pasan al final, que se logran los consensos, tengan la responsabilidad de atender ese privilegio y puedan servir con mucho cuidado a la ciudadanía”, dijo.

Las vacantes de los Órganos Jurisdiccionales Locales en Materia Electoral están en Baja California Sur, Colima, Chiapas, Ciudad de México, Estado de México, Guanajuato, Guerrero, Jalisco, Michoacán, Morelos, Nayarit, Nuevo León, Querétaro, San Luis Potosí, Sonora, Tabasco y Yucatán.

La elección de las posiciones en los tribunales estatales serán estratégicas para los próximos procesos electorales de 2022, 2023 y 2024 porque son cargos de siete años, razón por lo que existe mucho interés en quiénes ocuparán los espacios.

### **Candidatos y cargos**

En el caso del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, por ejemplo, se disputan la vacante 19 aspirantes, entre ellos Sandra Araceli Vivanco Morales, quien fue designada por la primera legislatura del Congreso de la Ciudad de México como la primer titular de la Defensoría de Participación Ciudadana y de Procesos Democráticos del Tribunal.

Entre otros aspirantes está Adolfo Román Montero, quien ya había competido en 2019 por la misma posición. Entre otros cargos en su perfil, fue director General Jurídico de las alcaldías Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo.

El próximo lunes la Comisión de Justicia continuará con las entrevistas a los candidatos, las cuales se llevan vía remota a través de plataformas de internet debido a la pandemia.

"Hemos desahogado la mayoría de entrevistas a 256 aspirantes, nos dividimos en la Comisión de Justicia por grupos de trabajo, por la cantidad de personas que se inscribieron y que atendieron la convocatoria de la Jucopo

"Por cuestiones de agenda, en uno de los grupos van a trabajar el lunes, estamos trabajando en el dictamen. También por medio de un recurso que es ante autoridades electorales, en el caso de una entidad federativa se va a modificar la convocatoria para poder aceptar a otras personas que desean formar parte de este proceso y estaremos en tiempo para poder ponerlo a consideración de la Junta, aprobar el dictamen y posteriormente del Pleno", dijo.

dhfm